

HABITANTES DE LA PAZ EXIGEN AL GOBERNADOR EL CIERRE DE ANTRO DE VICIO "TARRO BEER" PROPIEDAD DE DIRECTORA DEL DIF MUNICIPAL



Tarro beer antro de vicio y perdición invade totalmente la banqueta gracias a las influencias de su propietaria, Benylu Joana García, directora del DIF



Benylu Joana García, Pag.6

SE PRESAGIA ENFRENTAMIENTO ENTRE CORPORACIONES POLICIACAS EN NEZAHUALCÓYOTL



Pag.7

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Enero del 2015

Año V

N° 90

INICIA ERUVIEL ÁVILA ENTREGA GRATUITA DE APARATOS AUDITIVOS A TRAVÉS DE LA EFECTIVA



Pag. 7

ISIDRO PASTOR MEDRANO DECIDIDO A MEJORAR EL TRANSPORTE PÚBLICO EN EL ESTADO DE MÉXICO



Pag. 7

14 Ayuntamiento Constitucional de Chicoloapan

DESCUENTOS al pagar tu predial

Pago puntual anualizado 2015	Enero 10%	Febrero 8%	Marzo 6%
Si fuiste puntual en 2013 y 2014	6%	4% Adicionales	

Adultos mayores con INSEH, INAPAM, jubilados, pensionados, personas con capacidades diferentes, viudas que acrediten habitar el predio. **34%**

Te esperamos en el Palacio Municipal, Plaza de la Constitución s/n, Cabeceza Municipal, Chicoloapan de Juárez. Tels: 5921-5046 ext. 132

Lunes a Viernes de 8:00 a 17:00 hrs. y Sábados de 8:00 a 14:00 hrs.

ACEPTAMOS TARJETAS DE CRÉDITO, 6 Y 12 MESES SIN INTERESES (EXCEPTO AMERICAN EXPRESS)

PGR

¿Sabes lo que es perder a un ser querido?

20 años	22 años	18 años	21 años	25 años

Si conoces, has visto o sabes algo de estas personas extraviadas, llama o escribenos

01800 00 854 00 Centro de Denuncia y Atención Ciudadana (CEDAC) 53464267 / 4268 01 y área metropolitana extraviados@pgr.gob.mx / www.pgr.gob.mx

Subprocuraduría de Derechos Humanos, Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad
Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.

APOYO ECONÓMICO A CONSERJES ESCOLARES EN CHICOLOAPAN



Pag.7



Por: Jaime Miranda

EL PRI DEBERÁ ELEGIR A SUS CANDIDATOS CON PINZAS SI QUIERE GANAR NEZAHUALCÓYOTL

contienda solamente buscan el dinero fácil y el poder. Una vez que llegan, se olvidan de todo lo que prometieron y por si fuera poco se burlan de la gente que les confió su voto.

Por todo lo expuesto en estas líneas, los habitantes ya no saben por quién votar, nadie garantiza que cumplan por lo que en muchas ocasiones deciden mejor no votar, como dicen "no hay a cual irle", la mayoría de los que pretenden la Presidencia Municipal, cuentan con un negro pasado y aunque lo nieguen sabemos que es verdad.

Los pobladores de este sufrido municipio, añoramos que aparezca el verdadero ciudadano político o no pero que realmente se preocupe por la gente, que se llene de gloria y pase a la historia por hacer las cosas de otra manera, que eleve en verdad la calidad de vida de los habitantes, que no se mezcle con organizaciones delictivas, que no se llene de cuates que solo quieren cobrar sin trabajar. Difícil pero no imposible, aunque usted no lo crea respetado lector,

en estos menesteres de posibles candidatos, pulula uno que otro al que se debiera dar oportunidad.

Destacado profesionista y distinguido por los mismos políticos (aunque él no lo sea), Lic. José Ortiz Girón, Notario Público durante varios años, podría ser candidato a la alcaldía de este municipio ya que cuenta con una conducta intachable así como alto nivel profesional, alejado siempre de escándalos que pudieran manchar su imagen pero sobre todo, conocedor de las carencias y dificultades que envuelve a Nezahualcóyotl, ya que ha vivido aquí toda su vida.

Ortiz Girón se ha ganado a pulso la simpatía de la gente, misma que le piden se postule para la candidatura asegurándole que tendrá el apoyo incondicional de la mayoría de ciudadanos. El trabajo, honestidad y honradez lo avalan, de tal forma que tenemos un perfecto prospecto que no puede ser olvidado por la cúpula Priista, a menos que nos quieran dar pan con lo mismo.

HABITANTES DE LA PAZ EXIGEN AL GOBERNADOR EL CIERRE DE ANTRO DE VICIO "TARRO BEER" PROPIEDAD DE DIRECTORA DEL DIF MUNICIPAL

Por: Gregorio Téllez

Los reyes la paz, Méx. - Sigue la impunidad en este municipio atestado de bares de mala muerte donde la gente busca la forma de emigrar por los constantes peligros que representa vivir entre sangre y muerte, así lo manifiestan vecinos del lugar, quienes aseguran que las propias autoridades se encuentran vinculadas con ésta corrupción dando protección a los dueños de los antros de vicio muy a pesar de las constantes protestas que hacemos, dijeron. En este caso se encuentra el antro de vicio denominado "Tarro Beer" ubicado en la cabecera municipal, el cual cuenta con la protección de las autoridades tanto municipales como estatales debido a que la propietaria es nada menos que la

Directora del DIF municipal, Benyltu Joana García, quien a pesar de su corta edad, ya cuenta con un negro pasado como desvió de recursos, falsificación de credenciales, despojo de terrenos entre otros. Una verdadera fichita que pone en mal a su partido (PRI) ahora que se vienen las campañas electorales.

El referido Bar, invade en su totalidad la banqueta provocando que las amas de casa y niños tengan que caminar entre los vehículos arriesgando la vida si es que no quieren lidiar con borrachos que las ofenden sin que nadie haga nada al respecto.

Sobre la carretera federal México-Puebla a la altura del Kilómetro 17.5 en Los Reyes La Paz, se localiza uno de los negocios más exitosos de la Directora del DIF ya que comentan algunos ex clientes que sirven alcohol adulterado con la intención de embriagarlos de forma inmediata cobrándoles mucho más de lo que consumieren, además de permitir la entrada a menores de edad. Todo con el conocimiento de las autoridades correspondientes.

Cabe destacar que Eruviel Ávila Villegas, Gobernador del Estado de México, ordenó el cierre parcial o definitivo de estos lugares dependiendo de las condiciones en que se encontraran, sin embargo en este caso no se aplica dicha orden quedando en mal con los mexicanos que piensan aplicaría mano dura aunque la propietaria fuera Una servidora pública.

SEMÁFOROS DE NEZA UNIDOS EN EL ABANDONO



Por Víctor Hernández.

Nezahualcóyotl, Méx. - La mayoría de semáforos de Ciudad Nezahualcóyotl se encuentran en total abandono, por lo que diariamente se genera además de serios congestionamientos vehiculares, constantes choques, mismos que dan pauta para que los uniformados abusen de los conductores que en su mayoría no cuentan con un seguro de auto. Este municipio carece de muchos otros servicios a pesar de las declaraciones que emite el Alcalde, pero esto de abandonar el mantenimiento a los semáforos no es nuevo, desgraciadamente ha sido un problema de muchos años, sin embargo con el aumento de vehículos que se desplazan en la localidad ya debieran hacer algo al respecto. Si su mantenimiento resulta

mucho caro, debieran colocar elementos de la corporación en cada uno de los cruces para que den vitalidad.

Es importante mencionar que esta responsabilidad le corresponde a la policía de la (SSC) Secretaría de Seguridad Ciudadana, y también importante difundir que al titular de dicha dependencia le importa un cacahuete los reclamos de los automovilistas, después de todo él no vive en el municipio.

Líderes de diversas organizaciones, choferes transportistas y habitantes de la localidad se están organizando para hacer un plantón en las puertas de las oficinas de la SSC en Av. Sor Juana Inés de la Cruz casi esquina con cuarta avenida, para obligar a las autoridades cumplan con sus obligaciones, afirman que desgraciadamente es la única forma de hacerse escuchar.

Inicia Eruviel Ávila Entrega Gratuita De Aparatos Auditivos A Través De La Efectiva

Toluca, Méx. - El gobernador Eruviel Ávila Villegas inició la entrega gratuita, a través de la tarjeta La Efectiva, de 10 mil aparatos auditivos de alta tecnología para igual número de beneficiarios, que permitirán que las personas que tienen alguna dificultad para escuchar ya no corran riesgos de sufrir accidentes y mejoren su calidad de vida, además de ahorrar a sus familias entre 15 mil y 18 mil pesos, que es su costo en clínicas particulares.

"Estos aparatos auditivos, si los 10 mil beneficiarios los compraran, equivalen a más de 150 millones de pesos; 150 millones de pesos que ustedes no van a tener que erogar. Este programa además de apoyar la salud de quienes son beneficiados del mismo, también pretende apoyar la economía familiar.

"No se vale que una persona por no tener ese sentido tan bello, tan hermoso, como es el auditivo, por carencias de recursos

se prive de la oportunidad de escuchar a sus seres queridos, y lo peor, que corran riesgos cuando transitan por alguna calle, por alguna avenida, porque no escucharon el claxon, no escucharon el señalamiento de algún policía", expresó. Acompañado del secretario de Salud, César Gómez Monge, y de Educación, Raymundo Martínez Carbajal, el titular del Ejecutivo estatal precisó que en este programa se destinarán casi 38 millones de pesos para la adquisición de los 10 mil aparatos auditivos, los cuales dijo, se suman a los 6 mil que se han entregado durante los tres años de su administración.

Eruviel Ávila señaló que con este tipo de programas se cambia la vida de los niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad del Edomex, ya que estos sectores son el centro de atención de la administración estatal. "No hay cosa más

importante para este gobierno que su gente, que la gente esté alegre, feliz, que crezca con salud, con seguridad, por eso impulsamos estos y muchos programas", añadió.

El gobernador indicó que su administración apoya también a niños que padecen ceguera, otorgándoles becas de 10 mil pesos por ciclo escolar, así como con la entrega de computadoras tífóticas y el equipamiento de los Centros de Atención Múltiple (CAM). Aunado a ello, informó que durante su administración se han realizado más de 111 mil consultas para personas con

discapacidad, además de brindar más de 570 mil terapias ocupacionales a través de los Centros de Rehabilitación y Educación Especial (CREE), y aseveró que se continuarán entregando ayudas funcionales como bastones, sillas de ruedas, andaderas, entre otros. Para hacer la entrega de los aparatos auditivos, se realizaron previamente audiometrías y moldes, para conocer la medida del oído del beneficiario.



Por Ricardo Ramirez.

Toluca, Méx. Isidro Pastor Medrano, Secretario del Transporte del Gobierno del Estado de México, está pidiendo muchos cayos por lo que gente poderosa está pidiendo su renuncia. El Presidente en la legislación local Diputado Priista Armando Corona, pide que se le deje trabajar ya que es para dar a conocer las propuestas del señor gobernador Eruviel Ávila Villegas, que son las de

ISIDRO PASTOR MEDRANO DECIDIDO A MEJORAR EL TRANSPORTE PÚBLICO EN EL ESTADO DE MÉXICO

mejorar el transporte en el Estado de México. Algunos de los legisladores locales pedían la comparecencia de Isidro pastor al recinto legislativo para que presentara su renuncia por no terminar con las altas tarifas de las grúas y los corralones, así como el desmantelamiento de las unidades que metían a los corralones y sobre todo, los elevados pagos por su liberación, sin embargo todo esto ya se terminó.

A propietarios de autobuses de servicio público, así como de combis microbuses concesionados y transportes irregulares, no les ha parecido las medidas drásticas que viene aplicando Pastor Medrano, para ordenar la operación, mejoramiento y buen servicio del transporte a la comunidad. Multas de 10 mil pesos y retención de las unidades anunció el Secretario del Transporte y no habrá tolerancia de irregularidades de los transportistas, esto lo dio a conocer en la Ciudad de Toluca, acompañado por Diana Ayala Albarán, Directora General de Operaciones de transportes en la zona uno y Mario Ayala Plata Miranda, Comisario Vial de Toluca, advirtiendo que ya no habrá amonestaciones

a transportistas y que ya se están realizando los operativos para retirar las unidades que operen fuera del reglamento, además de castigar a funcionarios que participen en irregularidades.

Sin lugar a dudas esto representa una papa caliente para Isidro Pastor, porque en el corredor que forma Ecatepec hasta Valle de Chalco, miles de taxis irregulares prestan el servicio colectivo y cuando son detenidos por las autoridades, se genera una serie de manifestaciones y cierres de las principales arterias, pudiendo lógicamente la cabeza del Secretario del Transporte.

De igual forma, tendrá que aplicar mano dura en el municipio de Ecatepec, donde los transportistas adheridos al partido del (PT) tienen mayor autoridad que el propio Presidente Municipal.

A todo esto, Pastor Medrano aseveró que para el año 2015 no se permitirá aumento en el pasaje ni conducir en estado inconveniente, tampoco traer las unidades con vidrios polarizados o cortinas que oculten la identidad del conductor además de sancionar a los que escandalicen con la música de sus estéreos. (A ver si es cierto)



Chicoloapan, Méx. - El pago para los conserjes de escuelas públicas de esta entidad, es un compromiso que hiciera en su momento el Alcalde Andrés Aguirre Romero, ya que representa un beneficio económico para las familias que de alguna forma dependen de este trabajo.

"Estamos cumpliendo el compromiso hecho con la

APOYO ECONÓMICO A CONSERJES ESCOLARES EN CHICOLAPAN

sociedad de Chicoloapan al apoyar a aquellos trabajadores incansables que se preocupan día a día por mantener en óptimas condiciones las instalaciones escolares para que nuestras hijas e hijos realicen sus actividades cotidianas. Y junto con mis compañeras y compañeros regidores

cheque por la cantidad de doce mil pesos a cada uno de los 86 conserjes beneficiarios, quienes agradecieron profundamente al Presidente Municipal, tomando en cuenta que es el único municipio en el que se beneficia a este sector.



legislaremos para que este recurso sea permanente", expresó el titular del ejecutivo a los directores, conserjes e integrantes de las sociedades de padres de familia presentes.

En el acto estuvieron presentes integrantes del cuerpo edilicio de esta administración, donde se entregó un

PROYECTO NUEVO CHIMALHUACÁN RESPALDA CANDIDATURA DE TELÉSFORO GARCÍA CARREÓN



"El trabajo que ha realizado García Carreón como presidente municipal, es una garantía de que seguirá gestionando recursos para nuestro municipio, el cual desde el año 2000 ha progresado con la construcción de obras y servicios para todos", expresaron líderes de organizaciones sociales de Chimalhuacán.

Los líderes de las organizaciones del Proyecto Nuevo Chimalhuacán recordaron que el presupuesto que recibió este municipio mexiquense en el año 2014 ascendió a más de dos mil 245 millones de pesos, de los cuales el 54 por ciento corresponden a participaciones estatales y federales del Ramo 33 y 46 por ciento de esos recursos son producto de las gestiones realizadas por legisladores federales, gobierno municipal y organizaciones sociales.

"Desde hace 14 años trabajamos unidos y organizados por el bien de nuestro querido Chimalhuacán. Seguiremos haciéndolo, esta vez con Telésforo García Carreón como diputado federal, a quien acompañaremos el próximo cinco de febrero a recibir su aval como candidato", concluyeron líderes sociales.

Asimismo, recordaron que los diputados federales de extracción antorchista han gestionado importantes recursos para el municipio con los cuales ha sido posible construir obras como la Biblioteca Municipal Amoxtlatlóyan, la cual forma parte de la Red Nacional de Bibliotecas (RNB) del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (CONACULTA). A esta gestión se suma la construcción del nuevo campus de la Escuela Normal Ignacio Manuel Altamirano (ENIMA), la pavimentación del camino a las Minas en el Ejido Santa María Chimalhuacán y el teatro de la Escuela Superior de Bellas Artes (ESBA) Víctor Puebla, entre otras obras.

Chimalhuacán, Méx.- Las 99 organizaciones que conforman el Proyecto Nuevo Chimalhuacán respaldan la candidatura a diputación federal por el distrito XXV del alcalde con licencia, Telésforo García Carreón.

El aspirante entregó la documentación requerida en las oficinas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México, donde los líderes de las organizaciones chimalhuacanas mostraron su apoyo.

Liderazgo, compromiso con el desarrollo y bienestar del pueblo chimalhuacano; además de su experiencia política, son los motivos por los cuales las organizaciones priistas de Chimalhuacán apoyan a Telésforo García Carreón, quien pertenece a la organización social Antorchista.

NOÉ HERNÁNDEZ EJEMPLO DE PERSEVERANCIA VOLUNTAD Y DISCIPLINA



recreativos con la construcción de tres albercas, una de ellas olímpica, en el cerro El Chimalhuache, precisamente donde hace muchos años Noé entrenaba. Ese lugar sólo era tierra, pero hoy lo hemos transformado en un espacio digno para la práctica del deporte", expresaron ediles.

Durante el segundo aniversario luctuoso de Hernández Valentín se llevó a cabo un espectáculo artístico-cultural, encabezado por alumnos de la Escuela Superior de Bellas Artes Víctor Puebla;

así como una carrera atlética en la Cabecera Municipal, donde participaron más de 300 deportistas.

En el segundo aniversario luctuoso de Noé, estuvieron presentes el Alcalde ing. Telésforo García Carreón acompañado de síndico y regidores de la actual administración, así como sus padres Sra. Felipa Valentín Mendoza y Sr. José Hernández Guillermo, su esposa Vianey Pedraza, además de familiares y múltiples amigos.

familiares y amigos recordaron al marchista mexiquense, originario del barrio de Xochiaca, como un modelo de perseverancia, voluntad y disciplina.

"Noé no sólo fue un gran marchista, sino un gran promotor del deporte en Chimalhuacán. Agradecemos el trabajo que hizo en la administración pública formando deportistas competitivos, motivándolos a superar todas las adversidades para alcanzar los triunfos", indicaron los funcionarios.

El Ayuntamiento explicó que el trabajo del ex medallista olímpico motiva al gobierno municipal a seguir trabajando a favor del deporte, con la creación y rehabilitación de más espacios recreativos, donde puedan formarse los nuevos deportistas chimalhuacanos, y la construcción de una nueva pista de atletismo, con medidas oficiales, en el deportivo La Laguna.

"Este año tendremos más espacios



Daniel Pacheco Contreras profesor de natación felicita a Ivan Flores Medallista Mundial Juvenil en Francia 1998

Por: Ricardo Ramírez

Chimalhuacán, Méx.- El marchista olímpico y ganador de la medalla de plata en Sidney 2000, Noé Hernández Valentín, es un claro ejemplo de esfuerzo, trabajo y determinación de los chimalhuacanos, afirmaron autoridades del gobierno del Nuevo Chimalhuacán al encabezar la ceremonia alusiva al segundo aniversario luctuoso del ex deportista.

"La memoria de Noé Hernández tiene que seguir presente en Chimalhuacán como ejemplo para alcanzar peldaños en las diversas esferas de nuestra vida. Noé es un claro ejemplo de trabajo constante para alcanzar el éxito, ya que él no fue formado por instituciones deportivas, su propio desempeño lo llevó a convertirse un deportista de élite", indicaron autoridades municipales.

Con un homenaje, realizado en la Plaza Zaragoza, en la Cabecera Municipal,

El Presidente Estatal del Partido, Carlos Iriarte Mercado dijo: EL PRI TENDRÁ UNA OFERTA POLÍTICA Y MILITANTES ABANDERANDO LAS CAUSAS DE LOS MEXIQUENSES

Toluca, Méx.- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) será competitivo en los 40 distritos federales y los 45 locales, así como en los 125 municipios que conforman la entidad, ya que tiene presencia en cada andarador, en cada colonia, rancharía y unidad habitacional, en donde tendremos una oferta política y priistas abandonando las causas de los mexiquenses. Así lo aseguró Carlos Iriarte Mercado, dirigente estatal de este instituto político, al acudir a la jornada de acreditación parcial de requisitos de los aspirantes a precandidatos a diputados federales de este instituto político mediante el procedimiento de Comisión para la Postulación de Candidatos de los distritos 7 de Cuautitlán Izcalli; 8 de Tultitlán de Mariano Escobedo; 10, 11, 13, 16 y 17 de Ecatepec de Morelos; 12 de Ixtapaluca; 14 de Atizapán de Zaragoza; 20 de Nezahualcóyotl; 21 y 22 de Naucalpan de Juárez; 25 de Chimalhuacán; 32 de Valle de Chalco; 37 de Cuautitlán; 38 de



Texcoco y 39 de Los Reyes, La Paz. Formamos parte de un proyecto de país y de estado en el que sumamos todos, esto, dijo, es parte del proceso para ir al encuentro con la sociedad y volver a solicitar el refrendo de su confianza.

Iriarte Mercado señaló que los priistas construyen acuerdos de manera permanente, escuchando y

abanderando las inquietudes de la comunidad, "pues haciendo nuestras esas causas, construimos una plataforma político-electoral acorde a las necesidades de los mexiquenses".

El dirigente estatal del PRI afirmó que en estos procesos de selección de candidatos, el PRI mexiquense ha impulsado la participación de mujeres y jóvenes en la vida

política, tal y como la ha venido haciendo desde hace muchos años.

"Es importante renovar cuadros, fortalecer nuestra estructura partidaria, y hoy tenemos aspirantes comprometidos con su país, con su patria, con su estado, con su municipio, priistas convencidos de que es a través de la política como pueden transformar sus comunidades", refirió.

Los aspirantes a las precandidaturas son militantes que a lo largo de su vida han participado activamente en tareas, y han mostrado actitud y emoción de hacer política para servir a la sociedad, que es lo que distingue al partido en nuestros tiempos, puntualizó.

El Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos en el Estado de México levantó el acta circunstanciada de la jornada de recepción parcial de requisitos, misma que notificará de inmediato a la Comisión Nacional de Procesos Internos, quien emitirá los pre dictámenes correspondientes.

ENTREGA ISIS ÁVILA APOYOS INVERNALES A ADULTOS MAYORES EN EL EDOMEX

Apaxco, Méx.- Para proteger a los adultos mayores ante las bajas temperaturas propias de esta época invernal, la presidenta honoraria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México, Isis Ávila Muñoz, entregó más de 56 mil apoyos del programa de Apoyos Invernales a un total de 71 Municipios del Estado de México.

"La vocación humanista y solidaria del Gobierno del Estado de México es atender las necesidades más básicas de la población, y estos apoyos se traducen en generar menos gastos y familias mejor protegidas contra el frío", dijo.

Acompañada por los presidentes municipales y presidentes de los DIF de las regiones del Valle de México y Toluca, Isis Ávila señaló que este es el reflejo de la suma de esfuerzos de los tres niveles de gobierno, en beneficio de la gente, por quien se debe trabajar sin distinción alguna.

Durante su visita la titular de este organismo, reconoció la labor del presidente Enrique Peña Nieto en la transformación de la vida de miles de mexiquenses, a través de acciones concretas como la Cruzada Nacional contra el Hambre, el programa Prospera, la entrega de tabletas electrónicas, la construcción



de carreteras y puentes, y sobre todo con la voluntad y el corazón del mandatario de la nación.

Resaltó que este año se

observan los resultados de las reformas estructurales emprendidas por el gobierno federal, al no tener que pagar larga distancia en

telefonía y el no incremento en el costo de las gasolinas, lo cual, dijo, se reflejará en los bolsillos de los mexicanos.

DIRECTORIO

Presidente y Director General Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial Rubén Peña Baca

Directora Relaciones Públicas y Espectáculos Tania Mireya Arellano Cornejo

Director Administrativo Adjunto Dr. Mario Ismael Gutiérrez Martínez

Coordinador General Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable En Puebla Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Norte Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos: Roberto Sánchez Ríos, Fernando Rodríguez González, Rodrigo Téllez Mendoza, Víctor Hernández Susana, Jorge Manuel Téllez, Jiménez, Gregorio Téllez Jiménez, Jaime Miranda Espinoza, Ismael Euroza Aguilón, Héctor Herrera Gutiérrez, Alberto Téllez Mendoza, Carlos David Gutiérrez, Joaquín Roberto Pen Guerrero, Edgar Aarón Pen Ponce, Alberto Díaz Guerrero, Arturo Resendiz Nolasco, Carlos Garduño Covarrubias, Miguel Ángel Negrete Monroy, Antonio Gómez Hernández, Simón Rigoberto Sosa Giron

Depto. Jurídico Lic. Eduardo De Luna Rosales Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño Grafico Carlos Hernández Fotomecánica Nueva Imagen 55 4472 9696 / 55 3823 2536

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-06091731500-101 Registro de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57000. Tels. 5112 2876 - 5743-0644

Correo Electrónico pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo...

y por lo mismos motivos

Baumanómetro de la política



Por El Tal Iván

DESAPROVECHAN POTENCIAL POLÍTICO

La zona oriente es una de las más importantes del Estado de México por varias razones. En primera, porque está integrada por 24 de los 125 municipios que conforman la entidad, y porque en esa área, habita alrededor del 50 por ciento de los más de 15 millones de mexicanos asentados en el territorio; y en segunda, porque se ha convertido en un gran potencial económico y político, pues más del 50 por ciento de los inscritos en el padrón electoral se ubican en esta zona.

Pero existe un problema, a muy pocos de sus líderes les dan la oportunidad de escalar políticamente, desaprovechando, el potencial que en materia política significa la capacidad de algunos jóvenes que habitan esa zona, muchos de ellos son brillantes, tienen cualidades para destacar y desempeñarse en los mejores niveles políticos o administrativos.

Sobre todo porque, son jóvenes que cuentan con una sólida preparación académica, y al no ser tomados en cuenta para el desarrollo político y económico de la entidad, o por lo menos de la zona oriente, tienen que buscar acomodo en

empresas o industrias establecidas en algunos puntos de la geografía nacional; y en algunos casos, prestan sus servicios profesionales en otras latitudes del orbe, destacando su nivel de eficiencia.

Se puede comprobar al observar que, en la estructura del primer nivel del gobierno del Estado de México, no existe un sólo político de la zona oriente, por muy experimentado que sea, ocupando un puesto de ese nivel; sucede lo mismo en el gobierno federal, incluso en las estructuras del Partido Revolucionario Institucional local o nacional.

A los políticos de la zona oriente, los han controlado con puestos de poca relevancia, y les cierran el paso a toda posibilidad de mostrar sus capacidades y habilidades. Desde las altas esferas de gobierno se ha diseñado una estrategia que les ha dado buen resultado, hacerlos pelear entre sí, porque cuando los líderes de algunas organizaciones pretenden construir una alianza, por separado les hacen ofrecimientos, alientan su esperanza, los dividen y no les cumplen.

La razón, dicen, es que "los Toluco", le tienen miedo a los políticos de la zona oriente, porque son sumamente hábiles, y siempre dan muestra de audacia. Por eso, los mantienen alejados de la posibilidad de jugar en las ligas mayores, porque sienten que está en riesgo el control político que ejercen. Como quiera que sea están desaprovechando ese gran potencial que significan los políticos de la zona oriente del Estado de México.

DENUNCIA CIUDADANA ¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL 5112 2876 / 4597 2256 CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL: pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

EL DIPUTADO FEDERAL ROBERTO RUIZ MORONATTI Y EL EX ALCALDE DAVID SÁNCHEZ ISIDORO CULPABLES DEL EMBARGO A LAS CUENTAS DE COACALCO



Por Manuel Téllez.

Coacalco. Méx.- El juzgado quinto en materia civil resolvió sancionar al gobierno municipal de Coacalco, gobernado por el Edil con licencia, David Sánchez Isidoro, con el pago de un millón 200 mil pesos, por lo cual ya se embargaron cinco cuentas bancarias para garantizar el cobro del adeudo al proveedor Emmanuel Merios Nava, este problema fue provocado por que los alcaldes tratan

de evadir los adeudos que les dejan en pasivo. De acuerdo al expediente 231/2014, la deuda fue adquirida durante la administración del ex alcalde ahora diputado federal por el PRI Roberto Ruiz Moronatti, quien tenía la manía de montar espectáculos de relumbrón para quedar bien con sus gobernados con la intención de atraer a la población para que votara en su favor cuando jugó por la diputación federal que ahora ostenta. El ex alcalde con licencia David Sánchez Isidoro, desconoció la deuda que estaba en pasivo y que heredó cuando tomó posesión de su cargo como edil, el afectado viendo que la autoridad municipal ignoraba la deuda, se dirigió a los tribunales civiles para obligar a las autoridades del Ayuntamiento de Coacalco que le paguen.

Merios Nava, le presentó la documentación a su abogado Jerónimo Adriana Monroy para que denunciara ante el Juzgado por lo civil mismo en el que el ex alcalde Roberto Ruiz Moronatti, realizó la contratación de los servicios del gobierno de Coacalco, para el montaje del espectáculo de la cantante Edith Márquez así como la renta de sillas, pantallas gigantes y estruendoso sonido. El abogado argumentó la tardanza del pago por lo que aumentó la cantidad de dinero por lo que el



Juez determinó embargar las cuentas bancarias del Ayuntamiento de Coacalco, por el millón 200 mil pesos.

Las cinco cuentas embargadas de diferentes instituciones bancarias son: 152714876, 192295598, 194481526 de Bancomer, 2200037442 de Santander y la 300259268 de Banca Interacciones.

SE PRESAGIA ENFRENTAMIENTO ENTRE CORPORACIONES POLICIACAS EN NEZAHUALCÓYOTL

Por Ismael Euroza.



Nezahualcóyotl. Méx.- Elementos de la Policía Municipal fueron alertados por vecinos de la colonia del Sol de cuatro personas que se dedicaban a hacer funcionar sus armas de fuego poniendo en peligro la vida de los habitantes. Los uniformados llegaron a la calle 16 y Bordo de Xochiaca de la mencionada colonia por lo que al detectar a las cuatro personas armadas, fueron detenidos y se dispusieron a trasladarlos ante las

autoridades de la Policía Federal. PGR En el trayecto se les emparejó un vehículo, del cual una persona sacando la cabeza por la ventanilla les gritó, ¡¡me los entregas por la buena o por la mala!! y para evitar que el problema se agrandara, quien iba al mando de la Patrulla de la Policía, pidió el apoyo de otras unidades. Las cosas se calmaron por que los detenidos fueron presentados ante las autoridades competentes por portación de armas de fuego además de accionarias. El Director de la Policía Municipal Jorge Amador Amador, hizo mención en una conferencia de prensa, que con esta ya son dos veces que se registran casos similares, pero advirtió que existe un convenio con los mandos de las diferentes corporaciones policiacas, que de encontrarse a un elemento realizando actos indebidos a la población, sean entregados a las autoridades competentes. Es importante hacer mención de los rumores que se vierten en relación a que por cada elemento de policía estatal o ministerial que detengan los elementos municipales cometiendo cualquier ilícito, se les premiará con la cantidad de siete mil pesos a cada uno, por lo que esto ha generado una tremenda rivalidad y no estamos lejos de que en cualquier momento se registrase un enfrentamiento de graves consecuencias.

GRUPO DE RECUPERACIÓN DE VEHÍCULOS DE LA SSC ASEGURA BANDA DE DELINCUENTES DEDICADOS AL ROBO Y DESMANTELAMIENTO DE AUTOS

Por: Rubén Peña.



Chimalhuacán, Méx.- Con la consigna de acatar la orden que giró el Gobernador Mexiquense, Erubiel Avila Villegas, en el sentido de combatir las diferentes bandas de delincuentes que operan en el oriente del Estado de México, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Damián Canales Mena, en coordinación con los diferentes mandos a su cargo, han implementado una serie de operativos y recorridos de vigilancia por diversas zonas para detectar vehículos con reporte de robo, como en este caso donde lograron

asegurar un predio en el municipio de Chimalhuacán con vehículos con reporte de robo así como auto partes y placas de circulación diversas. Sobre la calle Coalti del barrio Vidrieros perteneciente al municipio de Chimalhuacán, los uniformados del auto patrulla MKT-4990, equipada con sistema de telemetría, marcó que a pocos metros del lote 43 de la manzana 290, se encontraba estacionado el auto Nissan con matrícula MET-9995 con reporte de robo. Este vehículo se encontraba tripulado por una mujer de nombre Nallely Lemus Valencia de 25 años de edad, con la cual se identificaron como elementos activos de



La Policía Estatal Adscritos a la Dirección de Combate al Robo de Vehículos y Transporte Zona Oriente del Estado de México, la mujer descendió del vehículo y corriendo se metió al lote 43 ya que el zaguan se encontraba completamente abierto. En esos momentos, otras dos personas empujaban una camioneta Nissan Pick UP, hacia el interior de dicho predio, quienes al detectar la presencia de los oficiales trataron de darse a la fuga corriendo sin lograrlo ya que fueron detenidos y dijeron responder a los nombres de José Luis Beltrán James de 22 años de edad, Miguel Ángel Lemus Hernández también de 22 años y Jonathan

Alberto Ramírez Téllez de 24 años, éstos manifestaron que los vehículos no se los roban ellos ya que se los entrega un sujeto conocido como "el niño" y que solo se hacen cargo de desvalijarlos para que las autopartes se comercialicen en las deshuesadoras y negocios donde se venden refacciones usadas. El Niño, es jefe de una banda bien organizada dedicada al robo de vehículos en diferentes estados de México, por lo que se encontraron más de 10 placas de diferentes autos con reporte de robo vigentes, los detenidos quedaron a disposición del agente del Ministerio Público de Chimalhuacán con número de carpeta 655720430005515.

